

Adoptionsversuche mit Hindernissen

Mit „Tom, Dick und Harry“ kehrt die Theatergruppe „die gewissen“ zurück ins Piushaus

WIESBADEN (red). Mit der rasanten Komödie „Tom, Dick und Harry“ des englischen Erfolgsduos Ray und Michael Cooney kehrt die Dichterviertel-Theatergruppe „die gewissen“ Ende September an fünf Abenden wieder in ihre angestammte Spielstätte ins Piushaus zurück.

Dabei geht es auf der Bühne von Anfang an turbulent zu, wollen doch Tom und Linda Kerwood endlich ein Baby adoptieren und müssen sich dafür beim Besuch der Chefin der Adoptionsagentur von ihrer besten Seite zeigen. Als allerdings Toms Brüder, Dick und Harry, hierbei in bester Absicht unterstützend eingreifen, ist das Chaos vorprogrammiert. Tom hat alle Hände voll zu tun, nicht nur zwei Flüchtlinge, sondern auch noch geschmuggelte Zigaretten, unverzollten Schnaps und einige Leichenteile verschwinden zu lassen, um nach außen das Bild eines fürsorglichen Pärchens aufrecht zu erhalten. Als dann auch noch ein dienstbeflissener Polizist beginnt, seine Nase in die Angelegenheiten der Familie Kerwood zu stecken, droht das sorgfältig aufgebaute Harmoniegebilde krachend einzustürzen.



„die gewissen“ spielen im Piushaus.

Foto: die gewissen/Marius Gomes

Seit 1965 bringt die Theatergruppe „die gewissen“ jährlich eine Boulevardkomödie auf die Bühne des Piushauses. Die Theatergruppe besteht aus etwa 25 Mitgliedern zwischen 30 und 75 Jahren und ist froh, nach den Corona-Jahren und einem renovierungsbedingten Gastspiel im Westend wieder

zurück in ihre angestammte Spielstätte im Wiesbadener Dichterviertel zurückkehren zu können. Für Speis und Trank ist ebenfalls gesorgt, sodass einem vergnüglichen Theaterabend nichts entgegensteht.

Die Komödie Tom, Dick und Harry wird gespielt am Sams-

tag, 28. September (ausverkauft), Freitag, 4. Oktober, Samstag, 5. Oktober, Freitag, 11. Oktober und Samstag, 12. Oktober, jeweils um 19.30 Uhr (anschließend Musik & Tanz). Kartenbestellungen telefonisch 06131 - 384540 oder auf dem online-Formular unter www.diegewissen.de.